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VGA-Anschlüsse gibt es am Mac seit ca. 2008/9 nicht mehr. Entsprechend macht dieser direkt
analoge Anschluss auch immer wieder Probleme. Wahrscheinlich fährst Du mit dem analogen
Teil vom DVI-Anschluss deutlich besser.

Und wie Kollege MacHannes geschrieben hat, ist der iMacPro im Original ohne Intel-Grafik, das
könnte Deine Schwierigkeiten noch verstärken. 
An meinem Rechner mit der 530er hab ich übrigens analoge Schirme auch über DVI nie zum
Laufen bekommen..
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